



横島小学校だより No.17 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【延期しました】

9月10日(木)～11日(金)に予定していた6年生の修学旅行を11月28日(土)～11月29日(日)に延期しました。

【国(県、市)の方針】

感染の拡大防止策を適切に講じた上で、修学旅行等の教育的意義や児童生徒の心情等を踏まえ、可能な限り(時期の検討、県内での実施、日程短縮等)実施する方向で検討する。

上記の国の方針を受け、本校でもできるだけ実施できるように検討し、以下の3案を準備してきました。

- ・1案：9月10日(木)～11日(金)長崎方面
- ・2案：11月28日(土)～29日(日)長崎方面
- ・3案：1月下旬 県内の天草方面

実施のための判断基準としては、玉名市の指針に定められている「熊本県の新型コロナウイルス感染症のリスクレベル」が基準となります。

ただ、先に延ばしたからといって安心して実施できるとは限らないので、今回できるだけ実施するために、宿泊ホテルの解約に、キャンセル料がかからないぎりぎりまで、熊本県のリスクレベル更新(26日発表)を待っていました。

その結果、県のリスクレベルが4のまま継続となったので、残念ながら中止を決定しました。

子供達は、今まで平和学習などを学び、準備をほぼ終えている状態でした。そんな中の突然の延期で、とても残念だったと思いますが、きっと分かってくれると思います。

修学旅行の指針があるので、県外での実施は、難しさがありますが、次は、11月28日(土)～29日(日)に実施できるように進めていきます。最低でも1月に県内で予定している修学旅行には行かせてあげたいなと思っています。

6年生の子供達は、今度は運動会へ気持ちを切り替え、リーダーシップを発揮してくれると思います。期待しています。



8月20日(木)は、夏休み明けの初日でした。新型コロナウイルス感染症はもちろんですが、熱中症をとっても心配していました。特に下校時です。

子供達は、34℃の気温の中、元気に下校していきました。ただ、遠い地域は、4km近く歩いて帰ります。先生方には、下校後、通学路の見回りをお願いしました。子供達は、冷却タオルを首に巻いたり日傘を差したりして下校していました。



8月21日(金) JAたまなの女性部横島支部より新型コロナウイルス感染症予防のためのマスクの贈呈がありました。

マスクは、子供達に人気のアニメ「鬼滅の刃」の模様が入っており、子供達は大喜びでした。

部長の孝富士様、事務局の木村様がおいでになり、運営委員の子供達が受け取りました。制作には、10名弱の女性部の方が、1週間ほどかかったそうです。大変ありがとうございました。

※本来の夏休み終了の期日を迎えました。今日まで時間割や服装、ランドセル等は、夏休みの登校に合わせ工夫をしていました。

31日(月)からは、元に戻しますが、まずは、9月11日(金)まで、服装だけ、原則体操服を残します。状況によっては、制服も可です。学級便りで確認ください。